



ZÜRICH IN DEN START 2021

Sechseläutenplatz, Donnerstag 31. Dezember 2020, 10.00

Donnerstag ist mein Kaffeetag, da gehe ich wenn immer möglich ins Kaffee Henrici im Niederdorf; oder einanderes meiner Lieblingsrestaurants. Dieses Jahr wurde diese für mich schönwichtige Tradition zweimal jäh durchbrochen: Der Coronavirus, zwang auch mich und meine Freunde nach neuen Begegnungs-orten zu suchen. Im Wald, am See, in der Stadt. Im Frühjahr wars noch einfach, man traf sich draussen - angenehme

Temperaturen - es hatte fast etwas subversives, spannendes, etwas das wir alle noch nie erlebt hatten. Leider aber ging Covid nicht vorbei. Unterdessen haben wir alle viel gelernt; aber noch mehr verlernt, verlernen müssen. Das spontane Zusammensein weicht vernünftigerweise dem Social-Distancing. Ich halte das nur aus weil eines sicher ist. Auch diese Pandemie geht vorbei, wann auch immer. Wird sich feige

ausschleichen. Das zeigt die Erfahrung..

Ich wünsche euch allen dass ihr gesund bleibt. Und freue mich euch 2021 wieder zu sehen. Wo und wie auch immer. Bleiben wir in Kontakt, verlieren wir den Humor nicht, trotz allem. So schaffen wir's. Lernen wir die kleinen Freuden wieder wirklich zu sehen. Begegnungen doppelt geniessen.

Ganz herzlich **Heinz**